



令和6年9月26日(木)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: [www.kita9.ed.jp/nakashima-e/](http://www.kita9.ed.jp/nakashima-e/)

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

- 相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
- すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
- 元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

- 安全な学校 ○温かい学校
- 笑顔があふれる学校
- 「中島小大好き」と言える学校
- 成長(学習)し続ける学校
- 保護者・地域・関係機関と連携する学校

## 家庭学習週間(2回目) 頑張りました!

中島小学校では、日頃の家庭学習の習慣化と充実を目指し、年に数回の家庭学習週間を設け、家庭学習の強化に取り組んでいます。今年度は、7月、9月、12月、3月の4回、家庭学習週間を実施します。9月11日(水)から16日(月)まで、2回目の家庭学習週間を行いました。『家庭学習がんばりカード』の振り返りには、「自主学習ノートが楽しかった」「読書を毎日頑張った」など書かれており、家庭学習の充実につながっていると感じました。学習したものの中から、職員室前の自主学習スペシャルコーナーに、各学級3名分を掲示しています。(今回は、8月26日以降の自学ノートから選択しています。)

保護者の方には、お忙しい中毎日カードに印(サイン)と温かい言葉(エール)をいただき、ありがとうございました。

## 平和のまちミュージアムに行きました!(6年生)

当初、7月11日(木)に「平和のまちミュージアム」と「市議会棟」に行く予定でしたが、この日北九州市では大雨により一斉休校となったため、「平和のまちミュージアム」は9月12日(木)に、「市議会棟」は11月28日(木)に延期になりました。修学旅行前に「平和のまちミュージアム」に行くことができよかったです。

戦後77年が経過し、戦争の記憶の風化が懸念されています。令和4年に開館した「平和のまちミュージアム」では、活気にあふれた戦前の明治後期の様子から、八幡大空襲をはじめとする戦争や戦時下の市民の暮らしについて、そして戦後復興を果たし5市合併に至るまでのまちの姿を展示しています。6年生は、「平和のまちミュージアム」を見学するにあたり、7月5日(金)、平和のまちミュージアムの学芸員の方に来校していただき、事前学習を行いました。とても詳しく教えていただき、当日の見学で、展示物やシアターを通してより強く実感することができました。

北九州が歩んだ歴史を知ることができ、子どもたちにとって、戦争の悲惨さや平和の大切さ、命の尊さを考える貴重な機会となりました。

## 社会科見学に行きました!(3年生)

3年生は9月13日(金)の2・3校時、社会科「店で働く人と仕事」の学習で、スーパーマーケット『マックスバリュ三萩野店』に行きました。地域に見られる販売の仕事について、消費者の願い、販売の仕方、他地域や外国との関わりなどに着目して、消費者の多様な願いを踏まえ、売り上げを高めるよう工夫して行われていることを理解することが目的です。お店を見学しながら、価格、品物の種類・数の豊富さ、駐車場の広さ、棚の工夫、掲示、レジの工夫など、お客さんをたくさん集める工夫を探しました。販売に関する仕事が、自分たちの日々の生活を支えていることを理解するきっかけになればいいなと思います。この学習は、他の地域の商業施設の学習へとつながっていきます。

## 社会科見学に行きました!(5学年)

9月17日(火)、5年生は社会科見学に行きました。

午前中は、北九州中央卸売市場に行きました。野菜や果実、加工品の青果物と、鮮魚や冷凍魚、塩干加工品の水産物など、身近な生鮮食料品が集まる卸売市場です。市場の概要説明の後、冷蔵庫棟、青果棟などを見学しました。タコやマグロや鶏を解体するところを見てびっくり!冷蔵庫棟では大きな冷凍庫に入ったり、青果棟ではせりの模擬体験をしたりと、たくさんの貴重な体験をすることができました。

見学を終えると昼食です。熱中症防止のため、桃園公園での昼食予定を変更し、市場の会議室での昼食となりましたが、床に敷物を敷いてみんなでおいしくお弁当をいただきました。昼食後は桃園公園に行き、短い時間でしたがみんなで楽しく遊びました。

午後からは、安川電機に行きました。会社の概要について説明があった後、安川電機みらい館(展示施設)とロボット第1工場(小型の産業用ロボット組立工場)を見学しました。約1時間30分の見学を終え、安川電機を出発。日頃見ることができないところをじっくり見学することができて、大満足の社会科見学でした。

## 親子ふれあいレクリエーション開催!

「毎日頑張っている子どもたちに楽しんでもらいたい」という保護者の方の思いから、9月14日(土)、親子ふれあいレクリエーションが行われました。当日は、たくさんの児童と保護者の方が参加され、ミニ縁日では遊んだり食べたり...その後体育館に集まってビンゴ大会で盛り上がり、最後に運動場で花火を楽しみました。とても楽しい時間を過ごすことができました。企画・運営に携わってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。